
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin  
Sehr geehrte Stadtverordnete,

als erstes möchten wir unseren Dank an die 

ehrenamtlichen Personen in den Fördervereinen 

richten, welche mit ihrem Engagement eine 

Nachmittagsbetreuung überhaupt erst ermöglichen. 

S i e t r a g e n m i t d e r A b r e c h n u n g d e r 

Mittagstischpauschale dafür Sorge, dass unsere 

Kinder tägliche warme Mahlzeit genießen können. 

Das Abrechnen von El ternbei t rägen, dem 

e i g e n v e r a n t w o r t l i c h e n E i n s t e l l e n v o n 

Betreuungspersonal bis hin zur Koordination des 

Mittagessens liegt in deren Verantwortung.

Es ist nun die Zeit diese ehrenamtlichen zu entlasten und ihnen mit dem Pakt 

für den Ganztag die Möglichkeit zu geben sich wieder auf die Kernaufgaben 

zu konzentrieren. 

• Ausrichtung von Veranstaltungen

• Spendenbeiträge zu generieren und damit die 

• Unterstützung durch Investitionen in die Infrastruktur an der Schule 

(Schulhof, Garten oder Ausstattung) zu ermöglichen

Mit der „Neuaufstellung" und Durchführung der Nachmittagsbetreuung, 

verteilt auf weitere Institutionen, wird hier eine weitreichende Entscheidung 

zur Zukunftssicherung der Gudensberger Gesellschaft getroffen.

Die FWG wird ihre Zustimmung zur Unterzeichnung des 

Kooperationsvertrages geben.

Kristof Hesse


